

# No se echaron **A MORIR**

## Mujer sacó fuerzas para recuperarse y estar con sus cinco hijos **Balazo le aumentó la fe**

◆ **ANDREY BERROCAL Y  
JORGE CALDERÓN**

PeriodistaLT y corresponsal GN

**La ilusión** de compartir con sus cinco hijos hizo que María Cordeiro González de 45 años superara las graves secuelas que le dejó un balazo en la cabeza.

Ella nos contó que pese a todo lo difícil que ha sido volver a ser la misma, ahora ve la vida con más positivismo.

“Yo creo que no hay nada más lindo que vivir y sentir el cariño de mis hijos y de mis nietos”, comentó la valiente mujer.

Según ella, cuando los doctores le dijeron los daños que la bala le dejó, sintió mucho miedo de morir.

Hubo dos cosas en las que pensaba siempre para no decaer y agarrar fuerzas para superar con éxito su largo proceso de recupe-

ración: las ganas de volver a sentir el cariño de su hijos y la fe en Dios.

“No sabía si volvería a caminar y tampoco sabía si volvería a hablar bien, pues la bala me causó daños en una parte del cerebro, y según los doctores, solo con varias operaciones se corrige eso, pero no me aseguraban que quedara al 100%”, explicó.

Pese a sus grandes temores, doña María nunca se echó para atrás y con fe le hizo frente al riesgo de las operaciones.

Ahora jura que no se arrepiente de haber tomado esa decisión, ya que el cariño que un día la hizo seguir adelante le depararía cosas muy buenas.

“Mi instinto de madre me aconsejó bien, pues le cuento que mis hijos me ayudaron a construir una nueva casita en un terreno que nos regaló mi herma-



**Doña María tiene una gran fuerza emocional.** JORGE CALDERÓN GN.

na”, dijo doña María.

**El balazo.** El hecho que le cambió la vida a esta mujer, ocurrió la noche del 30 de junio del 2012, cuando dormía en su casa, en Tierra Blanca de Cartago y una bala perdida entró por la pared del

### ■ **ECHE PA'L SACO**

#### **1 ¿De dónde sacó fuerzas para superar a la muerte?**

Yo sabía que mis hijos estaban esperando a que yo volviera a la casa, por eso no podía morirme, en eso me entraron muchas ganas de volver a verlos y por eso le pedí mucho a Dios para salir del hospital y hacía todo lo que los doctores me decían.

#### **2 ¿Qué le dice a las personas que están pasando por momentos difíciles?**

Que crean en Dios y que le crean a Dios, porque no es lo mismo creer

en Dios y creerle a Dios, que se acerquen a él y que confíen que todo va a salir bien, esa es la clave del éxito.

#### **3 ¿Qué le dice a los hijos y a los padres para que valoren más a la familia?**

La vida es lo más linda, hay que vivirla y la mejor forma es hacerlo al lado de las personas que uno más quiere y que siempre en las buenas y en las malas van a estar a la par de uno. Cuando yo estaba en el hospital y no podía hablar, ni caminar, solo pensaba en mis hijos y en lo mucho que los quiero.

cuarto, rebotó en el respaldo de la cama y entró en su cabeza.

Según ella, nadie sabe de dónde salió la bala, solo recuerda que esa

noche la despertó el olor a sangre.

Doña María estuvo internada cinco días en el hospital Calderón Guardia.